
 

【定時総会ご質問と回答】 

 

■後援会加入を誘うには選手との距離が近いイベント(後援会限定サイン会・写真撮影会）が有効なのですが、

この状況で(新型ウイルス)可能なものはありますか？ 

→今シーズンより、ホームゲーム当日の会員限定イベントとして「選手サイン会」を開催しております。会員の

皆様にイベントをお楽しみいただいたり、ご家族やご友人に後援会を PR いただけるよう事務局としても活動し

てまいります。 

 

■後援会に入って今年で 2年目ですが、ホームゲーム観戦チケットを発行して見に行く際に、毎回シリアルキー

を無くしてしまっています。ブラウザ上での会員証や、スマホアプリなどを導入することは出来ないのかなと

度々思ってしまいます。 

→特典チケットのお申し込み方法や、会員特典・サービスのデジタル化につきましてもさまざまなご意見をいた

だいております。より便利で、分かりやすく、利用しやすいものを今後も検討してまいります。 

 

■後援会特典のイベントや、ハンドブックとても良いと思います。後援会に入ってチームをより身近に感じられ

るようになりました！これからもアルビレックス新潟ファンを増やせるような企画を楽しみにしています。 

→ありがとうございます。後援会に入会してよかった、アルビレックス新潟を応援しよう！と思っていただける

よう今後も活動してまいります。 

 

■スタッフさんたちのおかげで楽しく試合を観戦しています。ただマナーの悪い方がいます。警備員さんの見回

りの強化を希望します。あと長く後援会に入っているので もう少しリスペクトしてほしいです。 

→ありがとうございます。試合運営の面につきましては、解決に向けてクラブにも情報共有いたします。また、

昨年は長年ご継続いただいている会員様を対象に、ホームゲーム試合後のマンオブザマッチ選手との記念撮影イ

ベントを開催いたしました。まだ少人数のイベントでしたので、長年後援会でクラブをお支えいただいている皆

様への感謝を今後もかたちにできるよう、事務局としても検討してまいります。 

 

■平日の練習見学も再開してもらえると嬉しいのですが、再開時期についてはまだ見通しが立たないのでしょう

か？後援会員の皆様と共に一生懸命応援し続けたいと思いますので宜しくお願いいたします‼️ 

→練習見学再開につきましては、クラブが調整中でございますので、公式サイト等のお知らせをお待ちいただけ

たら幸いです。 

 

■昨年の後援会員の増加の現状とその要因について。 

→配布資料にてご説明させていただきます。 

 

■Ｊ１復帰の年、どのような事業計画を考えているか具体的に聞きたい 

→配布資料にてご説明させていただきます。 

 

■激励会は会員のみの参加にしてほしい 

→現在は後援会員様を対象にチケット先行販売をご案内させていただいておりますが、ご来賓の皆様にも、新チ

ームお披露目の場として会場でご覧いただいております。会場の収容人数なども見極めながら、より多くの後援

会員様にご参加いただけるよう、事務局としても検討してまいります。 

 

■U-18からの昇格選手もいないようですし、新卒の加入選手もいないようです。U-18などの下部組織の強化と、

新潟のチームスタイルに沿った選手の育成がまだ、間に合っていないのでしょうか。 

→クラブのアカデミー、育成に関する件につきましては、後援会からのご回答は控えさせていただきます。 

 

■ホームゲーム観戦チケットを利用して，友人たちをビックスワンに誘いたい。（さらには後援会の仲間にした

い）WEB申し込みと紙タイプを、誘おうとする人(スマホの有無)により使い分けられるとありがたい。 

→大変嬉しいお言葉ありがとうございます。ご家族やご友人を試合観戦に誘いやすいような特典のご利用方法な

ど、事務局としても検討してまいります。 



 

■以前行われていたような、夏のサマーフェスタをぜひ開催していただけないでしょうか？ 

→事務局としましても、クラブ、チームを身近に感じていただけるような機会は重要と思っております。クラブ

とも相談、連携の上、検討してまいります。 

 


